

障害のある人もない人も安心して暮らせる竹原市に

vol.5 【野球】

しるもと 城本

こうき

康貴くん (忠海小学校6年生)

かぐやパンダが川柳

夏休み

海か山か

町並みか



やっぱり竹原の町並みでのんびり……。のほほん、のほほん。



かぐやパンダは、「ゆるキャラグランプリ2015」にエントリー中！投票は、インターネット上で8月17日から始まります。みなさん、応援よろしくお願いします。

ティータイム

梅雨も明け、本格的な夏がやってきました。夏まつりや花火大会など楽しみなイベントがたくさんあります。毎日暑い日が続いていますので、熱中症や夏バテに気を付けて、夏のイベントを楽しみましょう。

か

人のうごき

(住民基本台帳登録者数)

人口	27,442人
男	13,063人
女	14,379人
	12,716世帯
1年前	27,952人
5年前	29,473人

－7月1日現在－

忠海黒滝スポーツ少年団キャプテンの城本康貴くん(忠海小学校6年生)。お兄さんが野球をしていたことや、保育所の時に先生が遊びで野球をしてくれたこともあり、小学校1年生から入団しています。第19回マクドナルドカップ広島県大会予選では5対0のところをみごと逆転し、県大会出場権を獲得しました。―ケガで1か月半ほど練習ができなかったと聞きましたが、その間はどんなことをしていましたか。



チームのサポートをしていました。練習を早くしたくてもどかしかったです。―普段はどんな練習をしていますか。しっかりとボールを見て、なるべく速い球を打つ練習や、強い打球でも体で止める守備の練習です。―どんなプレーが好きですか。あきらめずに最後までボールを追いかけてキャッチするプレーです。―目標にしている選手はいますか。メジャーリーグの田中将大選手と、オリックスの中島裕之選手です。どちらも最後まであきらめないところが好きです。―野球のどんなところが好きですか。打って走っていろいろできるところです。特に内野手はどこに来るかわからないボールを捕ることが面白いです。今はキャッチャーだけど、いずれは内野手としてプレーしたいです。―野球をやっていて良かったと思うことは何ですか。



▲キャッチボールをする城本くん

チームワークを築けられるところで。勝ったりした喜びをみんなに分かち合えます。―保育所からの仲間とともにチームを率いて、後輩にも優しく接している姿はとても頼もしく見えました。将来はプロ野球選手になって、ソフトバンクで内野手をするのが夢だそうです。また、両親を甲子園に連れて行ってあげたいと、すでにこの高校に行きたいか考え中だそうです。これからの活躍が本当に楽しみです。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8666 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」から電子メールでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

